

geebnet, unmittelbar an der sozialistischen Umgestaltung teilzunehmen, und sie hat das Bündnis mit ihnen im Verlaufe der sozialistischen Revolution ständig gefestigt. Die Formung des neuen Menschen der sozialistischen Epoche und die Schaffung der moralisch-politischen Einheit des Volkes, die sich immer stärker herausbildet — das ist die historische Leistung der Arbeiterklasse.

Es erhöht sich die führende Rolle der Partei

Die Ergebnisse der zehnjährigen Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik bestätigen auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens überzeugend die Richtigkeit der Politik unserer Partei, die Stärke und Lebenskraft des Marxismus-Leninismus. Die Überlegenheit des Sozialismus tritt immer sichtbarer hervor. Die führende, lenkende und organisierende Tätigkeit der Partei ist im Prozeß der sozialistischen Revolution immer mehr gewachsen. Sie gewinnt noch größere Bedeutung angesichts der vom V. Parteitag gestellten Aufgabe, in historisch kurzer Frist den Sozialismus in der DDR zum Siege zu führen. Damit begann eine neue Etappe unserer Entwicklung: die Etappe der Vollendung der sozialistischen Revolution.

In dieser Etappe wird die vom V. Parteitag gestellte ökonomische Hauptaufgabe gelöst. Durch die sozialistische Rekonstruktion und den Kampf um den Vvdssenschaftlich-technischen Fortschritt wird die Arbeitsproduktivität wesentlich erhöht. Gleichzeitig vollzieht sich die weitere sozialistische Umwälzung auf dem Gebiet der Ideologie und der Kultur. Gegenwärtig wird der Siebenjahrplan ausgearbeitet, der das große Programm des Sieges des Sozialismus in der DDR darstellt.

Auch unser Kampf um den Frieden und die nationale Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat hat eine neue Stufe erreicht. Unsere Republik hat, unterstützt von der Sowjetunion, unausweichbar den Abschluß eines Friedensvertrages und die Lösung der Westberlin-Frage auf die Tagesordnung gesetzt. Mit der Vollendung des Sieges des Sozialismus in unserer Republik erfüllen wir die entscheidende Bedingung, um die verbrecherischen Atomkriegspläne der Bonner Machthaber zu durchkreuzen. Einen anderen Weg, „dritten Weg“, zur Sicherung des Friedens und zur Wiedervereinigung Deutschlands gibt es nicht.

Die Vorbereitung des 10. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik steht im Zeichen der großen Ideen des V. Parteitages unserer Partei. Die Arbeiterklasse und alle Werktätigen bereiten den Geburtstag ihrer Arbeiter-und-Bauern-Macht mit neuen Produktionstaten vor. Überall bringt der Wettbewerb für die 80prozentige Planerfüllung bis zum 7. Oktober großartige Ergebnisse. Die Werktätigen bringen damit ihren Dank und ihr Vertrauen zu unserer Partei und zur Regierung zum Ausdruck.

‘Mit Stolz kann unsere Partei feststellen, daß sie ihrer historischen Verantwortung gegenüber der deutschen und internationalen Arbeiterklasse, vor allem der Sowjetunion und der volksdemokratischen Länder, gerecht geworden ist. Die marxistisch-leninistische Partei der Arbeiterklasse ist der Hauptfaktor der Revolution, die führende Kraft im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus. Sie verkörpert die Interessen der Arbeiterklasse und der ganzen Nation. Diese Erkenntnis allen Menschen unserer Republik noch stärker bewußt zu machen, sie insbesondere den Volksmassen in Westdeutschland zu vermitteln — darin besteht eine der wichtigsten Aufgaben jedes Mitgliedes unserer Partei.